
Herr Strack verweist kurz auf den spät eingebrachten Haushalt, der vor kurzem erst genehmigt worden 
sei. Im Zuge dessen sei viel neu veranschlagt worden. Insofern sei die Anzahl der übertragenen 
Ermächtigungen überschaubar.  
 
Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


